

Un nouvel appel à la distanciation physique et à l'observation des mesures sanitaires



La Havane, 22 juin, (RHC).- Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a une nouvelle fois appelé à l'observation de la distanciation physique et des mesures sanitaires en général.

« C'est la meilleure manière de préserver les indicateurs favorables que montre notre pays dans la lutte contre le Covid-19 » a-t-il ajouté.

En conférence de presse, le Dr Durán a signalé qu'après la réalisation de plus de 2 mille 500 tests pour le dépistage du nouveau coronavirus, Cuba n'avait enregistré la veille que 3 cas, le chiffre le plus bas depuis le mois de mars. Pour ce qui est des cas actifs, Cuba montrait hier le chiffre le plus bas de ces dernières semaines : 151.

Le Dr Durán a souligné que ces résultats ont été obtenus malgré la complexité de la maladie très difficile de contrôler.

«Pour préserver l'évolution favorable réussie à Cuba, il faut respecter d'une façon responsable les mesures de prévention» a-t-il insisté.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226417-un-nouvel-appel-a-la-distanciation-physique-et-a-lobservation-des-mesures-sanitaires>



Radio Habana Cuba